

8.9.2017

Ganz herzlichen Dank für drei erkenntnisreiche Tage an eurer Schule.

Besonders ist uns aufgefallen:

- strahlende Gesichter, die viel Freude in sich tragen
- offene Türen, die eine große WIR-Gemeinschaft zum Ausdruck bringen
- gelebte Wertschätzung, auch in schwierigen Situationen, zeichnet euch aus
- die autonome Arbeitsweise im Kollegium und bei den Kindern ist wegweisend für eine hoffnungsvolle Zukunft in dieser Gesellschaft
- Ehrlichkeit und Authentizität waren immer allgegenwärtig

Wir, Christine und Ferdinand,
fahren mit einem großen Rucksack
voller Ideen und Inspirationen zurück
ins Saarland.

Wir wünschen euch weiterhin viel Kraft
und Überzeugungsstärke!

Christine

Ferdinand

für die OGTGS Saarbrücken-Weyersberg